
 
 
 Die SPD-Fraktion beantragt, eine Kosten-Nutzen-Analyse hinsichtlich zu 

erwartender Gewerbesteuereinnahmen aus dem Interkommunalen Gewerbegebiet 
und der zu erwarteten Kosten zu erarbeiten. 
 
Beig. Falk erläutert dem Stadtrat detailliert die Unmöglichkeit, zur Zeit wegen 
fehlender Grunddaten eine exakte Prognose über die Einnahme- und 
Ausgabeentwicklung darzulegen. Da eine Änderung des Vertrages mit der 
Gemeinde Reichshof nur einvernehmlich und nur bei relevanten Veränderungen 
möglich sei, schlägt er vor, die Angelegenheit zurückzustellen, bis die 
Entwicklung eine genauere Analyse zulässt. 
 
Nach einer kurzen Diskussion beschließt der Stadtrat einstimmig, so zu 
verfahren. 

 
 


